
 

 ４月に籾種の状態から育ててきた稲も、い

よいよ収穫となりました。日照不足、天候不

良にも負けず、しっかりと育ってくれた稲を

みんなで刈りました。 

 昔ながらの稲木へ干して、「美味しくなあ

れ」。次回は今月２９日に「脱穀」です。どれ

くらいのお米が採れるか楽しみですね。 

 もりもりクラブさん

の活動は、今月も害草

の除草です。公園の南

側は、大型の野草やつ

る植物等、手強い害草

を相手の大変な作業で

す。今回もありがとう

ございました。 △もりもりクラブは随時メンバー 
 募集中とのことです！ 

 今年度 3回目の円卓会議を実施

しました。パークマスターを中心

に、梅林の再生や公園の管理方法

（樹木、草花、害草等）について、

活発な意見交換が行われました。

次回は２月の予定です。 

 

 今回の水質検査では、通常の検査以外に、近年目立

っていた赤色や緑色の浮遊物についても改めて検査

を行いました。 

 日によって色が異なるこの浮遊物については、赤潮

やアオコの可能性を疑い、気温との関連性を記録する

など独自調査を行っていましたが、今回の検査で「ミ

ドリムシ」の一種「ユーグレナサングイネア」である

ことがわかりました。 

 年１回実施している御所沼の水

質調査を行いました。概ね水質に

問題はありませんでした。 

 この種はミドリムシの中でも、

保有している葉緑素の関係で、水

温が２５℃を超えると赤色の物が

多く発生するそうです。アオコの

様に毒性はありませんが、沼全体

の環境を総合的に考えて、対応を

検討していきたいと思います。 

 

 

 古河市生涯学習課が実施している

自然体験事業「わたらせ水辺の楽校」

が、今回は古河公方公園で実施され

ました。 

 参加したお子さんたちは、聴診器

を使って木が水を吸い上げる音を聴

いたり、虫取りをしたり、公園の自

然を満喫していました。 

 

古河公方公園では、より良い公園づくりのため

アンケートを実施しています。皆さんからのご

意見お待ちしております。アンケート用紙は管

理棟窓口、トイレ前、休憩室に設置しています。 


